

Alles dreht sich nur ums Geld

In dieser Welt, da dreht sich alles nur um das Geld.

Millionen Tote, sie liegen begraben auf dem Feld.

Und ja, die Menschen wollen aber immer noch mehr.

In den Straßen des Elends sieht man ein Armutsheer.

Die Herzen der Menschen sind schon lange gestorben.

Ihre arme Seele, die hat der Gott Mammon verdorben.

Doch niemand will wohl den falschen Weg verlassen.

Wer das Geldsystem kritisiert, den werden sie hassen.

Aber da draußen in der Welt irren viele haltlos herum.

Sie leben in tiefster Armut, damit hält man sie dumm.

Wir alle sollten uns darüber echt mal Gedanken machen.

Stehen die Massen erst mal auf, gibt es nichts zu lachen.

Dann gibt es wieder ein Meer voller Tränen und Leid.

Wann lernt die Menschheit dazu, wann ist es so weit?

Wer von uns will das kommende Elend schon sehen?

Das Schuldgeldsystem die meisten wohl nicht verstehen.

Wenn unser Wohlstand am Ende dann zusammen bricht,
werden wir sehen, wie weit entfernt wir sind vom Licht.
Ja, alle werden erkennen, welche Dinge echt wichtig sind,
und am Ende ohne Geld die Seele des Menschen gewinnt.

(c)Heiwahoe

© ()**Heiwahoe**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)